UNACEM plantó más de 350 árboles en Lima Sur este año

nión Andina de Cementos - UNA-CEM, a través de su organización de Responsabilidad Social Corporativa, Asociación UNACEM, anunció recientemente que en el transcurso del año ha plantado 357 árboles en diferentes zonas de Lima Sur beneficiando a más de 2,000 pobladores.

Como parte de su Programa Ambiental Comunitario, en 2015 ya se han arborizado en total más de 420 m² en cinco diferentes centros poblados e instituciones educativas en Pachacámac, Lurín y Villa María del Triunfo, esto gracias al esfuerzo y apoyo de los vecinos de cada uno de esos distritos. Cabe señalar que la última intervención realizada tuvo lugar en la zona llamada Mi Pequeño Bosque, ubicada en el tercer sector de Tablada de Lurín en Villa María del Triunfo, donde se realizó un trabaio conjunto entre el Comité Ambiental Zonal de Tablada de Lurín, la Municipalidad de Villa María del Triunfo. los vecinos, docentes y alumnos de la Institución Educativa José Olaya. En este caso, UNA-CEM donó 150 plantas, abonos orgánicos y capacitó previamente a los vecinos sobre el correcto sembrado y mantenimiento de las mismas.



ALSINA consolida su presencia internacional en Latinoamérica

Isina sigue incrementando y consolidando su presencia mediante la internacionalización de sus productos, servicios y tecnología, así como el modelo de negocio Alsi-



na, basado en ofrecer un servicio integral completo y la posibilidad de alquilar sus sistemas de encofrado.

Estos aspectos han sido claves en la evolución positiva del grupo, un 70% de la actividad proviene de operaciones generadas a nivel internacional.

Actualmente, el Grupo ha consolidado su presencia en los mercados americanos, tanto del Norte como del Sur. El Grupo tiene una fuerte presencia y actividad en Latinoamérica, habiendo realizado grandes proyectos en países como Chile, Panamá, Perú o Paraguay, resultando en una actividad que corresponde al 34% del total de la facturación.

SAN LORENZO lanzará pisos con brillo inteligente Smart-Tile

ras varios meses de investigación y pruebas, Cerámica San Lorenzo logró crear su línea 'Smart Tile': piezas de pulido perfecto, cuyo efecto espejo no se desgastará ni menos desaparecerá con el pasar de los meses. Una innovación que significa el adiós definitivo a invertir en el uso del sellador para devolverle la vida a los pisos brillantes.

En esta oportunidad, Cerámica San Lorenzo presentará la innovadora línea de pisos con brillo inteligente en el XX Encuentro Internacional de la Construcción, EXCÓN 2015.

"Los pisos 'Smart Tile'conservan su brillo sin necesidad de sellado, al contrario de la mayoría de los porcelanatos que necesitan que se les aplique sellador cada seis meses, sino se opacan o se manchan

en forma indeleble" afirmó Milagros Trivelli, arquitecta de la compañía.

SANDVIK lanza la nueva QA335 Doublescreen

on la tecnología patentada de Doublescreen que brinda máxima flexibilidad de separación, esta nueva unidad de tamaño medio ofrece una solución altamente eficaz, versátil y productiva diseñada con sus necesidades en mente.

En torno de una Doublescreen de 4 x 1.5 m/13' x 5', la nueva QA335 considera muchas características de clase líder para facilitar la operación y aumentar los niveles de eficacia. Estas incluyen un sistema de control eléctrico con arranque secuencial, fácil de usar, separación de cribado

hidráulico -lo que facilita los cambios de medios de cribado- y un motor de combustible eficiente de 74,5 kW / 100 hp.

La QA335 ha sido diseñada con pasarelas circulares de funcionamiento hidráulico, que permiten el montaje rápido y proporciona una plataforma segura de trabajo para tareas de servicio y mantenimiento. El equipo también ofrece control por radio con seguimiento de dos velocidades para facilitar la maniobrabilidad en el sitio y un enfriador de aceite adaptado de forma estándar.

